

Auszug aus der Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Personal, Informati- onstechnik und Beteiligungen vom 19.06.2024

TOP Betreff

3. Einstieg in die Gemeinwohlbilanzierung bei Beteili-
gungsgesellschaften der StädteRegion Aachen; Vor-
stellung der Ergebnisse der ASEAG – Aachener
Straßenbahn und Energieversorgungs-AG

**Vorlage
2024/0220**

Herr Wieschollek, Leiter der Abteilung Qualität und Nachhaltigkeit der ASEAG, informierte den Fachausschuss anhand einer Präsentation ausführlich über den Stand der Gemeinwohlbilanzierung bei der ASEAG.

Der Vortrag ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

In der anschließenden Diskussion ging er auf die Fragen der Ausschussmitglieder ein. Auf die Frage in wie weit die Mitarbeiter beteiligt wurden und ob daraus positive Effekte der Personalbindung zu erkennen sind, erläuterte er, dass einzelne Mitarbeiter am Projekt beteiligt waren und man eine Steigerung der Motivation der Mitarbeiter spüren konnte. Auf die Frage wie gut die allgemeine Gemeinwohlbilanzformel für den Verkehrssektor geeignet ist, erläuterte er, dass die Individualität an einigen Stellen gefehlt habe und man die Formel mit internen Ansatzpunkten weiterentwickeln möchte. Da die Gemeinwohlbilanz nicht verpflichtend ist, zeigt sich die Industrie hier eher träge, Frau SRTM Sobczyk dankte deswegen, dass die ASEAG mit gutem Beispiel voran geht und wünscht viel Erfolg. Frau SRTM von Morandell dankte Herrn Wieschollek für den sehr informativen Vortrag.

Der Ausschuss für Personal, Informationstechnik und Beteiligungen nahm die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.